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CAMILLE PISSA RRO DANS SON  LEVER DE SOLEIL SUR L A NEIGE  PAYSAGE A ERAGNY ENFANTS ATTABLES DANS SON    

ATELIER D’ERAGNY                (1895)             (1897)  JARDIN A ERAGNY (1892)  

        (1830  – 1903)           

 

VIVRE A ÉRAGNY SUR EPTE :  
PETIT JOURNAL  -  JUIN 2015  

LE MOT DE Mr. LE MAIRE :  

 

Cette année, nous avons pu avancer sur trois sujets de premier ordre et je souhaitais vous en faire 

part : 

La décision de fermeture de nos écoles n’a pas été prise de gaieté de cœur. Cependant, il faut se rendre 

à l’évidence : 1 institutrice pour 20 enfants en maternelle sur 3 niveaux et une directrice pour 20 

enfants en primaire sur 5 niveaux, n’apportait pas le meilleur des cadres d’apprentissage pour nos 

enfants. 

Cette décision, importante et grave pour la commune, n’a pas été prise à la légère, bien au contraire. Le 

conseil et moi-même avons voulu associer les parents à cette réflexion. Lors de la réunion du conseil 

du mois d’octobre 2014, les débats ont été animés, mais à l’unanimité, il a été décidé que les enfants 

d’Eragny-sur-Epte seront scolarisés à Sérifontaine pour la rentrée 2015. 

 

Une visite des classes de Sérifontaine a été organisée le 18 avril 2015. Bon nombre de parents sont 

venus voir les trois écoles, la garderie et la cantine ainsi que les salles et propositions pour les activités 

périscolaires (TAP).  
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Les TAP seront proposés les mardi et jeudi avec des encadrants diplômés. Une dizaine d’activités au 

choix seront modulées tout au long de l’année.  

 

L’Académie, en ligne avec notre décision de fermeture d’école à Eragny sur Epte, nous a notifié le 

transfert des deux postes d’enseignant pour en ouvrir deux nouveaux et les affecter à la ville de 

Sérifontaine. Cette bonne nouvelle évitera des classes en sureffectif. 

 

L’autre bonne nouvelle concerne vos impôts locaux. L’un de mes engagements pour ce mandat était de 

ne pas  les augmenter. Le Préfet, par le biais d’un courrier, avait préconisé d’alourdir votre fiscalité 

pour palier à la perte financière liée à notre taxe sur les entreprises ; cette préconisation étant 

également motivée du fait que notre commune est la moins taxée du département.  Le Conseil en a 

décidé autrement et a préféré suivre mes recommandations en votant à l’encontre des indications du 

Préfet.  

 

 Lors de notre précédent journal, nous vous avions alerté des difficultés budgétaires que  rencontre la 

commune suite à la fermeture de l’usine Merck (ex Organon). Nous allons demander un recours auprès 

du Tribunal Administratif pour invoquer l’erreur de la nouvelle taxe sur les entreprises. 

Dans l’intervalle, Amphastar, la nouvelle société qui a racheté Diosynth, a décidé d’être propriétaire de 

l’ensemble du site et projette d’étendre ses activités. Des actions concrètes ont eu lieu cet automne par 

le biais d’un recrutement de 25 à 30 personnes supplémentaires. Avoir un nouveau vivier d’emplois au 

sein de notre commune, en voilà une bonne nouvelle, et nous souhaitions la partager avec vous.  

 

Bien d’autres sujets ont pu être abordés par le Conseil tout au long de l’année et je vous laisse le soin 

d’en prendre connaissance dans les pages à venir…. 

 

Nous voici déjà à la veille des congés d’été et je n’oublie pas tous nos jeunes  et leur souhaite une pleine 

réussite dans leurs examens.  

A tous, un bon été et de bonnes vacances à ceux qui partiront. 

 

          Didier MASURIER 
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VIE DE LA COMMUNE :  

 

,ȭ%GLISE SAINT MARTIN : 

Connaissez-vous l’église de notre village ? 
 
Objet d'incessantes réparations, l'église Saint-Martin, que domine une flèche en charpente et 

ardoises particulièrement aiguë, a pour base une construction de la fin du 12 ème /début 13 ème 

siècle.  

Très simple, le plan se compose d'une nef unique et d'un chœur à chevet plat dont les contreforts, 

une fenêtre à lancette et la corniche à petits modillons cubiques trahissent l'origine médiévale.  

L'édifice a connu une importante restauration dans la première moitié du 16ème siècle avec la 

construction d'une chapelle seigneuriale au nord (aujourd'hui sacristie), la réfection partielle des 

murs de la nef et, surtout, l'édification d'une nouvelle façade avec pignon en escalier.  

Réalisés en briques, ces travaux doivent être attribués aux constructeurs du manoir tout proche. 

L'intérieur se signale par l'important maître-autel classique provenant sans doute d'un 

établissement religieux disparu de la région. 

Nous vous proposons de venir visiter l’église et ses curiosités le samedi 19 septembre 2015 de 

10h00 à 12h00. 
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LES NUISANCES DUES AUX TRANSPORTS ROUTIERS : 

La rue Camille Pissarro est dégradée et cause beaucoup de nuisances aux riverains. Nous essayons 

de faire refaire toute la voierie via le Conseil Général ; le projet est en bonne voie. 

Pour palier à la grande vitesse des véhicules traversant notre village, nous étudions la pose d’un 
radar pédagogique, voire répressif, dans le village.  
 
Nous vous rappelons qu’il ne nous est pas possible de mettre des chicanes ou obstacles car cette 
route est gérée par le Département ; en effet,  des convois exceptionnels de grande dimension, tel 
qu’Ariane, sont souvent de passage.  
 
 
 

LE CHEMIN DE FER : 

Le chemin de fer va être intensifié par le projet de détournement du fret du Havre à Paris et 

permettra de faire circuler jusqu’à 25 trains de fret  par jour, soit un train par heure maximum. La 

contrepartie se ressentira sur les routes, avec le passage de 300 000 camions en moins entre Paris 

et Le Havre. 

La SNCF ayant opté pour la fermeture du passage à niveau N° 26 de notre commune, le conseil 
municipal a souhaité organiser un débat public en date du 18 juin en vue de recueillir votre avis 
vis-à-vis de cette fermeture et vous présenter les projets de passerelle piétonne.  
 
Se sont déplacés :  
¶ 38  personnes, 
¶ 10 membres du conseil, 
¶ 3 professionnels parties prenantes du projet de modernisation de la ligne Serqueux-Gisors.  

 
Informations à retenir  :  
¶ La fermeture de notre passage à niveau a fait l’objet d’analyses intégrées dans un dossier 

global faisant l’objet d’une enquête publique (ouverture de l’enquête courant septembre  
2015). La décision en reviendra au Préfet.  
Vous pouvez déposer votre avis auprès de la Mairie. Un dossier d’enquête publique du 
projet complet sera à disposition lors des permanences. Si vous avez des remarques à 
formuler, vous êtes vivement invités à les mentionner.  

¶ Le projet de passerelle a fait l’objet d’un vote à main levée ; hormis deux abstentions, 
l’ensemble des personnes présente a voté « contre ». Etant donné qu’aucune autre 
possibilité n’était et ne sera proposée (tunnel), les piétons devront emprunter la rue 
Michelet pour se rendre au bas du village. 

 
Lors  de cette réunion, les débats ont été constructifs et certaines suggestions ont retenu notre 
attention :   
 
¶ Accroître la signalétique du passage à niveau N° 25 pour mieux informer, sécuriser, et de 

fait, réduire la vitesse en amont du passage à niveau N° 25. 
ü Une demande sera adressée à la SNCF. 
 

¶ Possibilité d’aménager le chemin traversant les champs pour arriver au petit pont (route 
de Flavacourt) en route secondaire. Cette nouvelle voie permettrait d’éviter le passage à 
niveau N° 25 et donc réduire le risque d’accident.   
ü Cette possibilité étant trop onéreuse, nous ne pouvons la retenir.  
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Nous vous invitons à regarder le site internet dédié à ce projet. Il répondra à la majorité de vos 
questionnements. 
 

www.modernisation.ligne-serqueux-gisors.fr 
 

 
 

 
 
 
 
 

CHANGEMENT DU PERSONNEL EN MAIRIE :  

Suite à un désaccord avec l’ancien cantonnier Stéphane, le Conseil a décidé de mettre fin à son 
contrat de travail. Le nouvel agent, M. Christian PIAT, habite Bazincourt et nous espérons que vous 
avez déjà pu constater son excellent travail pour entretenir notre village. 
  
Mme Evelyne BIGOT, secrétaire de mairie depuis 21ans, nous quitte pour prendre son droit à la  
retraite le 31 juillet 2015. Elle sera remplacée par Mme Sophie JANIN.  
 
Mme JANIN possède une expérience d’assistante de direction et a obtenu le concours d’adjoint 
administratif. Elle est en formation auprès du Centre de gestion des communes depuis le mois de  
mars et stagiaire depuis mi-mai à la mairie. Je suis persuadé qu’elle saura vous aider avec autant 
de professionnalisme que le faisait Evelyne. 
 

L’ensemble des habitants tient vivement à remercier Evelyne pour  
son professionnalisme, sa disponibilité et son dévouement sans failles. 
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ECOLE :   

 
C’est motivé et de bonne humeur que les enfants des écoles maternelle et primaire ont participé à la 

fête de l’école. Ils ont proposé des danses et des chants pour fêter dignement la fin de l’année scolaire.  

 
Tous les parents ont été ravis par ces quelques notes rythmées et remercient la participation des 

enseignantes et des parents d’élèves pour ce spectacle donné en cette fin d’après-midi.  

 

BIBLIOTHEQUE :   

 
L’an passé nous avions facilité votre venue à la bibliothèque, en affichant des horaires d’ouverture 

calés sur ceux de la mairie.  

Malheureusement, personne ne vient chercher de livres, aussi, Mme Annie DEBAUDRE,  en charge de 

cette activité,  nous a demandé d’y mettre fin.  

Tout le conseil déplore cette fermeture mais a décidé de suivre la recommandation de Mme 

DEBAUDRE.  

 
 

DECHETTERIE :   

 
Un nouveau système de contrôle d’accès est mis en place pour la déchetterie. Votre carte d’accès 

papier n’est plus valable car remplacée par une vignette avec code-barre collée sur votre pare-brise.  

Pour vous voir attribuer cette vignette, venez en mairie récupérer le formulaire à remplir.  

 
 

A VOS CALENDRIERS 

 
ANIMATIONS DU VILLAGE : 
  
MERCREDI  8 JUILLET : 
 
 
DIMANCHE  26  JUILLET :  

Visite de la ferme du Pré  (ouvert à tous, enfants 
obligatoirement accompagnés d’adultes) – rendez -vous à 10h sur le 
site -  
 

Sortie au Parc  Saint Paul : organisé par le CCAS 
Pour rappel car inscriptions closes 
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DIMANCHE  23 AOUT :   Foire à tout  : Prix du mètre linéaire : 3,00 € 
Pour les modalités d’inscription,  s’adresser a la mairie pendant les 
permanences des mardi et vendredi (vendredi uniquement pour le mois 
d’août). Carte d’identité nécessaire. 

 

SAMEDI 12 SEPTEMBRE :  
 
 
SAMEDI 19 SEPTEMBRE : 
 
SAMEDI 26 SEPTEMBRE :  

Zoo de Thoiry  : Voyage organisé par le CCAS 
Pour rappel car inscriptions closes 

 
6ÉÓÉÔÅ ÄÅ Ìȭ%ÇÌÉÓÅ / Atelier de Camille Pissa r ro  
 
Repas des aînés 

 
MARDI 20 OCTOBRE :   

 
Ramassage des encombrants le matin  

 
MERCREDI 11 NOVEMBRE :  

 
Commémoration du 11 Novembre à 11h00  
Un pot de l’amitié sera offert à la fin de la cérémonie. 

 
DIMANCHE 6/13  DECEMBRE : 
 
VENDREDI 18  DECEMBRE :  

Elections régionales  
 
Noël des enfants a 18h00  
Rendez-vous au terrain de sports pour admirer le feu d’artifice. 
Distribution des cadeaux par le père noël. 
(annulé et reporté  ÅÎ ÃÁÓ ÄȭÉÎÔÅÍÐïÒÉÅÓɊ 
 

SAMEDI 19 DECEMBRE :  Distribution du c olis  des aînés en matinée  

 
 

2016 :  
 
SAMEDI 09 JANVIER :  

 
 
 
Galette des rois  à 15h00  
Rendez-vous Place Allez 

 

 

EAU ɀ ASSAINISSEMENT :  

  

VERIFICATION DES COMPTEURS DȭEAU : 
 

Nous constatons à ce jour une surconsommation journalière. Merci de bien vouloir vérifier vos 
installations. Chacun est responsable de son compteur d’eau et un contrôle régulier est nécessaire.  

Une information pour les nouveaux abonnés et un rappel pour les autres : la commune vous propose 
une assurance au prix de 15€ sur la consommation d’eau excessive en cas de fuite accidentelle 
justifiée.  Renseignements auprès de la mairie. 
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D ETECTEUR DE FUMEE :  

  

OBLIGATION DEPUIS LE 8 MARS 2015  : 
 

Tout foyer français devra ainsi avoir installé au minimum un détecteur avertisseur autonome de 
fumée (DAAF) .  

Les exigences concernant les caractéristiques du détecteur de fumée obligatoire  sont régies par la 

norme EN 14604  : 

 Emettre un signal d’alarme d’un niveau sonore d’au moins 85 dB(A) à 3 mètres 

 Une durée de vie des piles de 1 an minimum 

 Etre équipé d'un bouton de test permettant de vérifier le bon fonctionnement de l'appareil 

 Présenter un indicateur de piles faibles  

 

OU PLACER VOTRE DETECTEUR DE FUMEE ?  

Idéalement,  dans une pièce, au centre du plafond . Dans le cas 
où il serait impossible de le placer au centre il faut l'éloigner au 
maximum du mur latéral (une distance de 30 cm étant 
l'éloignement minimum conseillé). 
 
Dans le cas d'un logement sur plusieurs étages  il est conseillé 
de placer au moins 1 détecteur de fumée par étage à proximité 
de la montée d'escalier . 
 
Dans le cas d'une habitation sur 1 seul étage  mais avec des 
chambres séparées géographiquement, il est conseillé de placer 
un détecteur de fumée à proximité de chaque groupement de 
chambres . 

 

 

. 
 

LE SAVOIR-VIVRE :  

 
 
Pour le bien-être de tous, nous vous demandons de prendre connaissance et de respecter ces quelques 
règles de civilité applicables par tous au sein de notre commune :  
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TRAVAUX IMPLIQUANT DES NUISANCES SONORES (BRICOLAGE, JARDINAGEȣȢɊ :  
 
¶ Du lundi au Samedi :  nous comptons sur votre civisme pour ne pas commencer trop tôt  ni 

 finir vos travaux trop tard. 
¶ Dimanche :  respectez si possible le repos hebdomadaire 

  

BRULAGE A LȭAIR LIBRE DES DECHETS VERTS : 
  
Interdiction nous est rappelée par la Préfecture de l’Oise en date du 28 avril 2014. Nous vous invitons 

à prendre connaissance du document à la mairie. 

 
TAILLE DES HAIES :  
  
Les haies donnant sur la chaussée doivent être régulièrement taillées afin de faciliter la circulation des 

piétons et de dégager la vue pour les conducteurs.  

 

STATIONNEMENT DES VEHICULES :  
  
La rue appartient à tous. Nous comprenons bien que garer son véhicule devant chez soi est 

appréciable, mais aucune loi n’interdit votre voisin ou un visiteur de stationner devant chez vous. Pour 

éviter tout conflit, nous vous invitons à dialoguer les uns avec les autres afin de trouver un protocole 

d’accord et d’usage. 

De par la loi, seul l’emplacement devant le portail de votre propriété doit demeurer accessible.  

Pensez également à laisser le passage possible pour les poussettes, personnes handicapées … sur les 

trottoirs. Force est de constater que nombre de parents accompagnés de leur enfant sont obligés de 

contourner les voitures en marchant sur la rue, au risque de se faire renverser par le flux de 

circulation. 

Pour palier au manque de stationnement, la municipalité a 
mis à votre disposition un parking à côté de la mairie, rue 
Camille Pissarro – place Angèle Boutigny. 
 

 
 

  
 

NOS CHERS ANIMAUX :  
  
Dans tous les cas, si votre animal s’est échappé ou s’il est sous votre garde, le maître est responsable 

des dommages causés à autrui. Il devra donc réparer les dégâts matériels ou corporels et 

éventuellement le préjudice moral subi par la victime. 
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Toutefois, la responsabilité du maître pourra être dégagée si c’est le comportement de la victime qui 

est à l’origine de  l’accident.  

Nous vous alertons également sur le fait que même en l’absence de dommages corporels, le maître 

peut être condamné s’il a excité son animal contre un tiers (art. 623-3 du code pénal). 

 

HALTE AUX LINGETTES DANS LES WC ! 
 
Nous utilisons de l’eau pour nous doucher, tirer la chasse ou faire notre vaisselle. Une fois salies, ces    

« eaux usées » s’évacuent dans des canalisations mises en place spécialement pour leur transport : les 

collecteurs d’assainissement.  

Les eaux usées s’écoulent gravitairement sur de longues portions, mais il est souvent nécessaire de les 

« relever » grâce à des pompes. Arrivées dans la station d’épuration, les eaux usées subissent différents 

traitements puis elles sont rejetées, épurées, dans le milieu naturel.      

Sur certains emballages de lingettes, on peut lire la mention « biodégradable », certaines marques 

incitant à les jeter dans les toilettes. Pourtant, la durée du trajet entre les toilettes et la station 

d’épuration est trop courte pour que les lingettes aient le temps de se décomposer.  

 

Les lingettes doivent donc être impérativement jetées dans votre poubelle.  

Soyez vigilantȟ ÉÌ ÓȭÁÇÉÔ ÄÅ ÌȭÁÒÇÅÎÔ ÄÅ ÔÏÕÓ ! 
(A titre d’information, une pompe coûte 4 500€ et nous avons déjà dû en changer une en 2014) 
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CONTACTS UTILES :  

 

Site de la Communauté de communes du Vexin -Thelle :   

http://www.vexin -thelle.com/  

6, rue Bertinot Juel – Espace Vexin Thelle N° 5 – BP 30 

 60240 CHAUMONT EN VEXIN  – 03 44 49 15 15 

 

Site de la collecte des textiles, linge de maison et chaussures (TLC)  :  

http://www.ecotlc.fr/  

 

Site de la piscine de Trie -Château :  

http://aquavexin.fr/  

129, rue nationale – 60590 TRIE CHATEAU – 03 44 22 06 44 

Attention : fermeture technique du 29 juin au 05 juillet 2015 

 

  

 

DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL :  

 

COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 
DU 10 Février 2015 

 

Etaient présents : MM. les conseillers municipaux:  

MASURIER Didier LETIERCE Luc MICHALCZYK Bernard 

CAVAILLÉ Richard PICARD Sophie PIGEARD Isabelle 

LOHEAC Patrice  RATEAU Laurent 

KER BIDI Marie-Dominique RATEAU Sophie ROCHE Freddy ( 

POQUET Daniel PIRIOU Jean-Paul DEBAUDRE Annie 

Absent excusé : MM. HÉE David (pouvoir à Mme Isabelle PIGEARD)  

°°°°°°°°° 
 Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

1. Fixe la redevance d’Occupation du Domaine Public (RODP) par les ouvrages de télécommunications  
2. Renouvelle  les demandes de subvention au Conseil Général – programmation 2015 
3. Décide de fermer la bibliothèque en raison d’une faible utilisation 
4. Donne un avis favorable au projet de schéma de mutualisation par la CCVT, concernant la loi MATPAM 

N°2014.58 du 27/01/2014. 
 

http://www.vexin-thelle.com/
http://aquavexin.fr/
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Le Maire informe son Conseil Municipal : 

¶ Des réponses des services de l’Etat concernant la fiscalité de la commune en raison de la réforme de la taxe 
professionnelle  

¶ Des réunions avec les différents partenaires sur la sécurité sur le RD915 

¶ De l’évolution de l’école sur la rentrée scolaire 2015 

¶ De la dérogation du Conseil Général pour le commencement des travaux et la création d’une chambre froide à 
la boucherie. 

¶ Du refus de financement du Conseil Général pour la réhabilitation de la 3
ème

 tranche du réseau d’eau 

 

 

COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 
DU 24 MARS 2015 

 

Etaient présents : MM. les conseillers municipaux:  

MASURIER Didier LETIERCE Luc MICHALCZYK Bernard 

CAVAILLÉ Richard PICARD Sophie PIGEARD Isabelle 

LOHEAC Patrice   

 RATEAU Sophie ROCHE Freddy ( 

POQUET Daniel PIRIOU Jean-Paul DEBAUDRE Annie 

Absent excusé : M. RATEAU Laurent 

Absents : MM. KER BIDI Marie-Dominique, HÉE David. 

°°°°°°°°° 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

1. Vote les taux d’imposition 2015 des quatre taxes directes locales et précise que les taux sont inchangés par 

rapport à 2014. 

2. Approuve les comptes de Gestion de la Commune et du Service des eaux par Madame Valérie LEDRU, 

Trésorière 

 

Le Maire informe son Conseil Municipal : 

¶ De la préparation des budgets primitifs 2015 pour la commune et le service des eaux. 

¶ Des travaux d’investissement  2015 

¶ De la signature de la convention scolaire avec Sérifontaine, suite à la fermeture de l’école d’Eragny sur Epte à 

partir de la rentrée 2015 

¶ De la nécessité de faire appel à un architecte pour la demande de permis de construire afin d’effectuer les 

travaux de la chambre froide de la boucherie. 

 
 

COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 
DU 07 AVRIL 2015 

 
Etaient présents : MM. les conseillers municipaux:  

MASURIER Didier LETIERCE Luc MICHALCZYK Bernard 

CAVAILLÉ Richard  PIGEARD Isabelle 

 HÉE David RATEAU Laurent 

KER BIDI Marie-Dominique RATEAU Sophie ROCHE Freddy ( 

POQUET Daniel PIRIOU Jean-Paul  

Absente excusée : Mme PICARD Sophie 
Absents : MM. LOHEAC Patrice, DEBAUDRE Annie 

°°°°°°°°° 
 Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

1. Vote les Comptes Administratifs 2014 de la Commune et du Service des Eaux 
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La Commune: 

¶ Pour la section de fonctionnement , les recettes s’élèvent à 757 605.51€ contre 390177.29€ pour 
les dépenses, soit un excédent de   367 428.22Ό  

 

¶ Pour ÌÁ ÓÅÃÔÉÏÎ ÄȭÉÎÖÅÓÔÉÓÓÅÍÅÎÔȟ les recettes s’élèvent à 87648.23€ contre 103410.77€ pour les 
dépenses, soit un déficit de   15 762.54Ό 

ü Excédent global de   χωυ ϊϊωȢϊόΑ 
 

Le service des Eaux : 

¶ 0ÏÕÒ ÌÁ ÓÅÃÔÉÏÎ ÄȭÅØÐÌÏÉÔÁÔÉÏÎȟ les recettes s’élèvent à 142 162.27€ contre 215 470.28€ pour les 
dépenses, soit un déficit de   73 308.01 € 

¶ 0ÏÕÒ ÌÁ ÓÅÃÔÉÏÎ ÄȭÉÎÖÅÓÔÉÓÓÅÍÅÎÔȟ les recettes s’élèvent à 145 863.59€ contre 169 755.42€ pour 
les dépenses, soit un déficit de   23 891.83 € 

ü Déficit global de   97 υύύȢόψΑ 
 

2. Affecte le résultat de fonctionnement du Compte Administratif 2014 de la Commune 
3. Affecte le résultat du Compte Administratif 2014 du Budget de l’eau 
4. Vote le Budget Primitif 2015 de la Commune qui s’équilibre en recettes et dépenses 

¶ 742 687€ en section de fonctionnement 

¶ 308 770€ en section d’investissement 
5. Vote le Budget Primitif 2015 du Service des Eaux qui s’équilibre en recettes et dépenses 

¶ 242 144€ en section d’exploitation 

¶ 280 397€ en section d’investissement 
6. Supprime les postes d’ATSEM et d’Adjoint technique d’entretien 
7. Annule des titres sur le budget de l’eau de l’année 2010 pour non recouvrement 
8. Annule des titres séjour à la mer sur l’année 2014 pour non-participation 
9. Attribue la Subvention ALSH 2015 du Centre Social Rural de Vexin-Thelle, qui permet d’accéder au Centre de 

Loisirs pendant les vacances 

 
 
 

COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 
DU 09 JUIN 2015 

 
Etaient présents : MM. les conseillers municipaux:  

MASURIER Didier LETIERCE Luc MICHALCZYK Bernard 

CAVAILLÉ Richard PICARD Sophie  

  RATEAU Laurent 

KER BIDI Marie-Dominique RATEAU Sophie ROCHE Freddy 

 PIRIOU Jean-Paul DEBAUDRE Annie 

Absente excusée : Mme PIGEARD Isabelle, M. HÉE David 
Absents : MM. LOHEAC Patrice, POQUET Daniel 

°°°°°°°°° 
 Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

1. Emet un avis défavorable sur projet de Schéma Régional de Cohérence Ecologique (SRCE) 
2. Donne pouvoir à M. Le Maire pour signer la convention d’Instruction du Droit des Sols entre la CCVT et la 

commune (le Maire restant l’autorité compétente pour délivrer les autorisations d’urbanisme) 
3. Supprime un poste de rédacteur et créé un poste d’Adjoint administratif 1ère classe au 1

er
 août 2015 pour le 

secrétariat de Mairie 
4. Vote la décision modificative N°1 sur le Budget de l’eau 
5. Vote les décisions modificatives N°1 et N°2 sur le Budget de la commune 
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6. Vote pour le Pass Permis Citoyen – politique d’aide au financement du permis de conduire du Conseil 
départemental en contrepartie d’une contribution citoyenne de 70 heures au service d’une collectivité ou d’une 
association. 

 

Le Maire informe son Conseil Municipal : 

¶ De la possibilité d’acquisition d’un un radar pédagogique, afin d’assurer la sécurité de la rue Camille Pissarro. 
La majorité des conseillers souhaitant l’installation d’un radar répressif fixe, le sujet est reporté dans l’attente 
d’informations complémentaires à ce sujet.  

¶ Des nouvelles dispositions règlementaires relatives à l’identification territoriale de la mérule, suivant les 
recommandations de la préfecture transmises par la CCVT (loi ALUR N°2014-366 du 24 mars 2014). 

 
 
 

UN PEU DE DETENTE :  

 
REPONSE A NOTRE DERNIERE ENIGME :  
  
Nous vous rappelons la question : " La Poste d'Eragny a été fermée il y a seulement quelques années. 
Vous rappelez vous de sa date exacte de fermeture ?" 

 1er janvier 2004 
 
NOUVELLE ENIGME :  
 
A une certaine époque, combien de fois un habitant d’Eragny pouvait-il s’arrêter dans le village pour 
trinquer aux bistrots ? (sachant qu’on ne revient pas par la case « Départ »).  

Réponse au prochain bulletin. 

 
JEUX DE LȭETE POUR LES PETITS (ET LES GRANDS) :  
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